

給与のデジタル払い?

2023年4月より、給与を電子マネーで支払えるように解禁され、労働基準法施行規則は改正されたものの、厚生労働省による指定資金移動業者の審査結果や実際のデジタル給与が開始できる具体的な日程は2024年の現時点では公表されていません。デジタル給与の導入を検討している場合は、①労働協定の締結、②就業規則(給与規定)の改定、③個別の同意確認等の他、Xリット・テXリットを踏まえ、従業員の見解をヒアリングするなどの導入準備は慎重に進める必要があります。今後急速なデジタル化対応に検討を!
by たたの

COPILOT

コパイロットとは



コパイロットをご存じでしょうか。名前も知らなくても、使ったことがある人は多いのではないのでしょうか。インターネット検索する時に、出てくるこんなマーク「 COPILOT」要は、AIです。質問すると回答してくれる上に、回答の根拠となるサイトまで表示してくれます。なんと便利でしょう! 今や、会計ソフトやエクセル、ワードにもAIは組み込まれています。

うまく活用して、業務を効率化することで利益をどんどんたしていきましょう。

ちなみに、このコパイロットの説明文↑を、コパイロットに、添削してもらったら、こんな回答が返ってきました。恐るべしAI! (吉田)

Copilot

あなたの文章を確認しましたが、誤字脱字は見つかりませんでした。内容も明確で、コパイロットの機能と利便性をうまく説明しています。素晴らしいですね!

桜の開花が早まっている!?

今年の春は、桜を堪能できましたか。今年の北上市満開日は4/14でしたが、昨年より2日早い満開でした。

少し早かったなと感じている方も多いのではないのでしょうか。

桜の開花は、花芽が休眠から目覚めて成長する段階で気温の影響を受ける為、春にかけて気温が上昇し、

日中の最高気温の積算が一定の値に達することで開花するそうです。つまり、暖かくなるほど開花が早まるので、

今年は、2~3月にかけて、記録的な気温が続いたことで、開花が一気に進んだおかげです。

開花が早年も早かった為、見頃のタイミングを逃した方も多そうですね。私もその一人でした。来年こそは、寒い冬を乗り越えて、咲き誇る桜を楽しみたいと思います。多田

やってみせ 言って聞かせて させて
みせ ほめてやらねば 人は動かじ

これは山本五十六さんが生前、口にされた有名な言葉ですね。次の4ステップに分解できます。

- 1 まずは実際に自分がやってみせる。
- 2 しっかりと説明をして理解してもらう。
- 3 その後実践してもらう。
- 4 そしてその行為を褒めてあげる。

実際にこの言葉は中高生向けの有名な予備校でも活用されています。100年も前に語られたものが、令和でも若い方々の指導に用いられていることには驚かされました。動画やタブレットなど手法は変わっていますが、相手を尊重し向きあうことは、明治~令和でも大切に不変なのではないでしょうか。(和)

有限会社 高橋工業 北上市相去町

創業昭和51年、法人設立平成2年の建設業。地元根差し48年。基石礎工事や型枠工事などを中心に行っています。取引先の信頼も厚く、皆様の生活の礎を築いています。(福盛田)



毎朝の楽しみは...

最近、朝起きたらすぐにネットニュースで大谷選手活躍を見るのが、毎日の楽しみになっている。昨季のホームラン王、2度目のMVPは日本中、特に岩手は大盛り上がり! だが、投手は本当に心配したが、さすが大谷選手、ドジャース移籍後も川原調な打撃を見せてくれて一安心(ホッ)。突然の結婚発表には、思わず「えっ!!」と大声を上げ、水原通訳の電撃解雇には「何だ? なんだ!」と、一瞬思考停止...。事件には無関係でホッとしたが、今季のプレーやメンタルに支障が出ないが、母のような気分で見守っている。来季のMLB開幕戦はドジャースvsカブス戦で、東京ドーム開催が有力視とのこと。私もチグツ争奪戦に参加予定(笑)。先月の韓国開幕戦ツアーは、200倍の倍率だったようで、期待薄ではあるが、もしかして...を楽しみにこの一年頑張ろうと思う。(阿部)



あとかき

2024年が始まってあっという間に4ヶ月が経過しました。ついこの間まで寒かったにもかかわらず、ここ数日は20℃超えの毎日。桜が咲いたと思ったら、いつの間にか散り始めて...。季節がすぐに変わっていくのを痛感させられますね。2024年の春は今しかないので、今できることを精一杯楽しんでいきたいものです! 山崎